
 

 

 

 

 

 

 

 
COMUNICADO No. 21 

 
 

REDES DE INVESTIGACIÓN SE FORTALECEN EN ENCUENTRO ACADÉMICO 

DE LA UNIVERSIDAD DE LA AMAZONIA 

 

Florencia, Caquetá. 29 de abril de 2025.  El Centro de Investigaciones Amazónicas 

MACAGUAL - César Augusto Estrada González, de la Universidad de la Amazonia, fue el 

escenario para el IX Seminario Taller "Investigando en la Academia" y el II Encuentro de Semilleros 

de Investigación, realizado por la Facultad de Ciencias Contables, Económicas y Administrativas. 

Esta doble jornada promovió la sinergia de saberes con ponentes nacionales y permitió el 

reconocimiento de las investigaciones que se desarrollan en las unidades de apoyo presentes en 

este importante escenario. 

Un total de 120 estudiantes adquirieron conocimientos gracias a la participación de instituciones 

de educación superior como la Universidad del Valle, la Universidad Surcolombiana, la Universidad 

de Boyacá (Duitama), la UNAD y, por supuesto, la Universidad de la Amazonia como anfitriona. 

Luis Fernando Vargas, docente del programa de Administración de Empresas, manifestó que “el 

evento buscó articular el conocimiento mediante la exposición de resultados, fomentando así el 

intercambio de conocimiento que permitirá la producción científica, como artículos académicos y 

la creación de alianzas estratégicas, consolidando una cultura de investigación”. 

A su vez, la actividad fue liderada por el Semillero de Investigación en Finanzas (SIFIN) y el Grupo 

de Investigación Gestión y Acción (GIGA), contando con el significativo respaldo de la Vicerrectoría 

de Investigación e Innovación y el programa de Administración de Empresas. 

Gracias a estos encuentros, los estudiantes de otras universidades del país pueden conocer la 

región amazónica y otras experiencias de investigación, su integración en estos escenarios les 

permite generar redes de conocimiento. Ese es el caso que manifiesta Angélica Echeverri Ibarra, 

estudiante de la Universidad del Valle: “como universidades, debemos continuar fortaleciendo la 

investigación, ampliar nuestras redes de contacto y, por consiguiente, mejorar la formación 

académica, ampliando la visión en los campos de la administración y dejar a un lado el desligar la 

investigación de áreas ajenas a las ciencias básicas”. 

El balance de las actividades fue positivo, desarrollándose de manera acorde con las expectativas 

de los estudiantes. Se espera que los participantes, hayan logrado apropiarse de la teoría y puedan 

articularla con la realidad de sus contextos. 

 


